

PUBLIK

Dukung Swasembada Pangan 2025, Kodim 0824/Jember Gelar Sosialisasi Sinkronisasi Data LTT dan Percepatan Serap Gabah Petani

Siswandi - JEMBER.PUBLIK.CO.ID

Feb 1, 2025 - 11:25



JEMBER - Kodim 0824/Jember menggelar Sosialisasi, Sinkronisasi Data Luas Tambah Tanam (LTT) Serentak dan Percepatan Serap Gabah Petani Sesuai

Harga Pembelian Pemerintah (HPP) guna mendukung program Swasembada Pangan Tahun 2025, Jumat (31/1/2025) di Aula Makodim 0824/Jember. Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk jajaran TNI, Bulog, Dinas Pertanian dan perwakilan petani.



Hadir pada acara tersebut diantaranya Kepala Dinas Pertanaman Pangan dan Holtikultura Kabupaten Jember Imam Sudarmaji, Kepala Ketahanan Pangan Kabupaten Jember, Kabulog Jember Muhammad Ade Syaputra serta pejabat terkait lainnya.

Kasdim 0824/Jember, Mayor Inf Herawady Karnawan yang memimpin acara tersebut, dalam sambutannya menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan upaya kolaboratif untuk mendukung swasembada pangan di Kabupaten Jember. "Sinkronisasi data dan percepatan serap gabah sesuai HPP sangat penting untuk memastikan kesejahteraan petani serta stabilitas Pangan Nasional," ujarnya.



Kepala Bulog Cabang Jember, Muhammad Ade Syaputra, saat kami konfirmasi melalui selulernya mengungkapkan, bahwa harga gabah saat ini sedang tinggi, HPP Gabah Kering giling Rp. 6.500,-, HPP Beras 12.000 dengan catatan kadar air 14%, Broken 25%, Menir 2 ?n derajat sosoh 95%, membuat petani lebih sejahtera. Jember sendiri berada di peringkat ketiga dalam produksi gabah di Jawa Timur setelah Tuban, untuk saat ini persediaan pangan masih cukup untuk konsumsi hingga April 2025.

Lebih lanjut Ade Syaputra menyatakan, bahwa penyerapan Bulog terhadap gabah petani akan terus dilakukan dalam upaya ikut mempercepat terwujudnya Swa Sembada Pangan Nasional.



Acara ini juga diisi dengan penandatanganan kesepakatan harga gabah sesuai

HPP serta sesi diskusi interaktif dengan para peserta. Dengan langkah konkret ini diharapkan Jember semakin maju dalam mendukung Ketahanan Pangan Nasional. Jelas Kasdim 0824/Jember mewakili Dandim 0824/Jember.
(Pendim0824)